

■ FOOTBALL

FÉMININES. La Montagne et Bouaye se regroupent

Le football féminin se développe depuis plusieurs années dans le Sud Loire. Le renouvellement de la convention du Groupement féminin sud Loire (GFSL) réorganise la structure qui intégrera désormais les équipes seniors et le futsal.

Née il y a quatre ans et regroupant le FC Bouaye, le FC La Montagne et l'Union sportive pellerinaise, cette collaboration a permis de proposer une pratique du football aux jeunes filles du secteur. Si le Pellerin ne repart pas, le FC Bouaye et le FC La Montagne sont ravis de poursuivre la belle aventure aux côtés de tous les éducateurs et dirigeants investis.

« Forts de l'expérience des saisons passées, les éducateurs ont à cœur de réfléchir, proposer et écrire un projet éducatif et sportif à la hauteur des attentes de toutes les joueuses de 5 à 99 ans, que ce soit dans la pratique du football à effectif réduit, du foot à 11 et même du futsal, la section boscéenne du foot en salle faisant désormais partie intégrante du GFSL », note Ludovic Beranger, président du FC Bouaye.



Les U12/U13 du Groupement féminin sud Loire.

« À compter de la saison prochaine, les seniors intégreront le groupement. Ainsi, les jeunes filles pourront se projeter sur plusieurs années. Il ne manquait plus que cette catégorie pour vivre une belle histoire qui commence maintenant », précise Emmanuelle Eugénie, la présidente du FC La Montagne.

Jeunes filles et femmes du secteur et de plus loin sont évidemment les bienvenues pour

rejoindre les équipes de joueuses et les éducateurs. « Si vous avez envie de participer à ce projet, même sans toucher de ballon, n'hésitez pas à vous faire connaître auprès d'un dirigeant, qui saura vous accueillir avec plaisir », explique Emmanuelle Eugénie.

■ Portes ouvertes le 12 juin, de 14 h 30 à 17 h, à La Montagne, et le 19 juin, de 14 h 30 à 17 h, à Bouaye.